

Kinross refuerza el proyecto Lobo Marte en Tierra Amarilla

MINERÍA. *Reunión con vecinos para informar los beneficios.*

En el marco de su proceso de Participación Ciudadana Temprana (PCT), Kinross Chile continúa fortaleciendo el diálogo y la vinculación con habitantes del territorio, avanzando con nuevas instancias de encuentro asociadas al proyecto minero Lobo Marte en la comuna de Tierra Amarilla.

Como parte de este despliegue, la compañía realizó recientemente jornadas de Casas Abiertas en distintos sectores de

la comuna, las que contaron con la participación de más de 100 vecinos y vecinas, quienes se informaron de manera directa y cercana sobre el proyecto, así como plantearon sus inquietudes, opiniones y expectativas.

A la fecha, cerca de 5.000 personas han participado en las distintas instancias presenciales desarrolladas en Copiapó y Pai-pote. A ello se agrega la Casa Abierta Digital, que alcanzó a más de 45 mil cuentas a través

de Instagram, Facebook y LinkedIn, ampliando el acceso a la información y las oportunidades de colaboración.

El Proyecto Lobo Marte se ubica a aproximadamente 4.200 metros sobre el nivel del mar, contempla la extracción de oro con una vida útil de 22 años y proyecta la creación de entre 2.800 y 3.400 empleos durante su etapa de construcción y generará cerca de mil empleos. **CG**